

2021: НОВАЯ РЕАЛЬНОСТЬ И ТРАДИЦИОННЫЕ ПРИОРИТЕТЫ

Глубокоуважаемые коллеги!

Представляя первый в 2021 году выпуск журнала, хотелось бы, как всегда, наметить планы и определить перспективы развития на предстоящий год.

2020 год был особенным – мы все оказались перед необходимостью жить и работать в условиях беспрецедентной по масштабу пандемии, вызванной новой коронавирусной инфекцией SARS-CoV-2. 2020 год создал новую реальность, которая сохранится, вероятно, и после окончания

кризиса. Одна из ее характеристик – быстрое развитие и внедрение цифровизации, применение интерактивных технологий, что позволило получить неоценимый дополнительный опыт.

Большая часть мероприятий – научных, учебных, организационных – проводилась в дистанционном режиме. Так, в интерактивном дистанционном формате 5–7 октября прошел X съезд трансплантологов с участием специалистов из ведущих федеральных центров, из научных и клинических учреждений регионального уровня, а также дальнего и ближнего зарубежья. Организаторы, научный комитет приложили все усилия, чтобы это мероприятие, несмотря на непривычный формат, было полноценным и информативным для всех его участников. Материалы съезда традиционно опубликованы в Приложении к нашему журналу.

Ставшие привычными формы дистанционной работы, которые распространились на проведение научно-практических форумов, заседаний ученых советов и даже диссертационных советов, отчасти останутся в нашей жизни. Однако ничто не может заменить живое общение. Рассчитываем, что очередной, V конг-



2021: A NEW REALITY AND CONVENTIONAL PRIORITIES

Dear colleagues!

As we present the first issue of the Journal in 2021, we would like, as always, to outline our plans and perspectives for the coming year.

The year 2020 was an extraordinary one. We all found ourselves having to live and work under an unprecedented pandemic caused by the new coronavirus infection SARS-CoV-2. The year 2020 brought up a new reality that is very likely to persist beyond the end of the crisis.

One of its realities is the rapid development and adoption of digitalization and the use of interactive technology, which has provided invaluable additional experience.

Most events, scientific, educational, or organizational events, were held remotely. For instance, on October 5–7, the 10th Transplant Congress was held in an interactive remote format with the participation of specialists from leading federal centres, from regional research and clinical institutions, and from far and near abroad. The organizers and the scientific committee made every effort to ensure that this event, despite its unusual format, was complete and informative for all participants. The materials of the Congress are traditionally published in the Appendix to our journal.

Working remotely, which has become a commonplace and has spread to scientific and practical forums, meetings of academic councils and even dissertation councils, will partly remain in our lives. However, nothing can replace real-world communication. We hope that the next 5th Organ Trans-

пресс «Трансплантация и донорство органов» в сентябре 2021 года пройдет в Москве уже в очном режиме.

Для «Вестника трансплантологии и искусственных органов» стратегическим приоритетом является обеспечение стандартов качества научных публикаций. В течение нескольких предшествующих лет были сделаны важные шаги по пути совершенствования нашего журнала как полноценного и авторитетного инструмента научного процесса. Безусловно, и индексация в международных информационных системах Scopus и WoS, и издание полнотекстовой англоязычной версии, и расширение тематики публикаций немало способствовали увеличению известности и популярности журнала. Однако необходимо осознать, что главным является содержательная ценность: насколько публикуемые статьи востребованы научным сообществом и в нашей стране, и в мире; насколько состоятелен уровень исследований; насколько качество и форма представления материалов отвечают современным стандартам.

Именно эти вопросы будут главными для нас в 2021 году; они же должны составить предмет усилий и авторов, и редакторов в долгосрочной перспективе.

С уважением,
академик РАН С.В. Готье



plantation and Donation Congress coming up in September 2021 will be held in Moscow in a face-to-face format.

The strategic priority of the Russian Journal of Transplantology and Artificial Organs is to ensure quality standards for research publications. Over the past few years, important steps have been taken to improve our journal as a full-fledged and reputable tool for the scientific process. Indexing our journal in Scopus and WoS, publication of a full-text English version, and expansion of research topics have very greatly boosted the fame and popularity of the Journal. However, we must realize that the main thing here is the content value. We must ask ourselves the following questions: To what extent are the published papers in demand among the scientific community in Russia and in the world? How sound is the level of research? Does the quality and form of presentation of materials meet modern standards?

These issues will play a central role in our work in 2021. They should also be the long-term focus of authors and editors alike.

Sincerely,
S.V. Gautier,
Member, Russian Academy of Sciences